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第２４５９回 ２０１８年７月５日(木) 例会報告

○司 会 矢口 完 副幹事

【開会点鐘】12時30分 坡山 浩二 会長

国歌斉唱 「君 が 代」
ロータリーソング「四つのテスト」

ソングリーダー 西川 哲造 会員

【乾 杯】 菊池 秀三 パスト会長
僭越ではございますが、ご指名により乾

杯の音頭をとらせて頂きます。
坡山会長、畢幹事には本日の初例会を迎

え、心からお祝いを申し上げます。皆様に
はこの一年坡山丸を支えて頂ければと思っ
ております。一年間よろしくお願い致します。

来訪者紹介
東京立川こぶしＲＣ 会長 岩﨑 太郎 様
同 上 幹事 大野 芳裕 様

地区役員委嘱状伝達式
1．多摩中グループ
ガバナー補佐 安保 満会員

2．多摩中グループ
グループ幹事 相田禎延会員

3．規定審議委員会
委員長 井上隆彦会員

4．米山選考委員会
副委員長 栁 賢司会員

5.地域社会奉仕委員会 委 員 畢 煜 会員

来訪者挨拶
東京立川こぶしＲＣ 会長 岩﨑 太郎 様
初例会のお忙しい中参上させて頂きまし

た。一年間よろしくお願い致します。

東京立川こぶしＲＣ
幹事 大野 芳裕 様

皆様、初例会おめでとうございます。多摩中
グループで仲良くさせて頂ければと思ってい
ます。よろしくお願い致します。

左より 坡山会長、栁 会員
井上会員、畢煜幹事

会務報告 坡山 浩二 会長
森島会員のご母堂さまが昨

日ご逝去されました。謹んで
お悔やみ申し上げます。
1．7月1日(日)昭和館において
日本青年会議所東京ブロッ
ク協議会が開催されました。

2．クラブのホームベージがリニ
ューアルされています。

3．本日は沢山の資料を配付させていただきました。
その中でまず、“くじら祭”のイベントがあります。

4．本日、私が良い本だと思ったもので、皆様にプレゼン
トさせて頂きました。ご一読いたたければ幸いです。

幹事報告 畢 煜 幹事
1．上期会費納入をお願い致します。
期限は7月31日迄です。

2．東京広尾ＲＣよりロータリーポリオ撲滅
チャリティリサイタルの案内が届いています。

3．例会の出欠確認の連絡をお願い致します。
4．多摩中グループ各クラブより例会変更の
案内が届いています。

5．ロータリーレート 1ドル＝110円
チーム報告
親睦活動出席チーム

親睦活動出席チーム 河辺 光利 委員

三田 忠会員、小池満也会員
荒巻正康会員
金井悦子会員

荒巻正康会員

大野隆司会員夫人
三田 忠会員夫人
小池満也会員夫人

※出席報告 平 雅徳 委員
会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席

５３名 ５名 ４８名 ４２名

事前メークアップ 本日の出席率

２名 ８４.６２％
事前メイク 相田会員、安保会員

メークアップ なし

会員誕生日

結婚記念日

パートナー誕生日

荒巻正康会員、小池満也会員
金井悦子会員

ì左より 畢煜幹事、坡山会長
荒巻正康会員、河辺Ｔ．Ｌ



東京昭島ローターアクトクラブ初例会報告
青少年奉仕委員会 菊池 秀三 チームリーダー

7月1日(日)に昭島ＲＡＣが初例会を行いました。
坡山会長・畢幹事、植松委員と私(菊池チームリー

ダー)の４名で出席して参りました。

市川会長より今年度の活動について発表があり

ました。その後懇親会は「鳥貴族」で焼き鳥を食べな

がら懇親を深め、有意義な時間を過ごしました。

社会奉仕チーム 岡本 慎一 チームリーダー
“社会を明るくする運動”の報告
畢幹事はじめ多くの会員皆様で昭島駅、拝島駅、

中神駅、東中神駅駅前で団扇など2,000枚を配布し

て、広報活動を行いました。昭島駅では市長、警察

署長の挨拶がありました。

尚、皆様から協賛金のご協力も頂きました。

“くじら祭”パレード説明会の報告
7月3日(火)にパレードの打合会がありました。例年通りパレードに
参加致します。皆様に組織分担表(案)を配付しました。ご確認いた

だき、よろしくご協力の程お願い致します。

服部年度キックオフパーティの報告
地区米山選考委員会 栁 賢司 副委員長
7月4日(水)ホテルオークラで開催されました。

当クラブより安保ガバナー補佐、相田グループ幹

事と参加し、130名ほどで盛会でした。冒頭に服部
ガバナーよりご挨拶がありました。私も地区米山選

考で頑張りますのでよろしくお願い致します。

親睦活動出席チーム
※ニコニコボックス発表 金井 悦子 委員
東京立川こぶしＲＣ 岩﨑太郎会長・大野芳裕幹事

坡山会長、畢煜幹事には、多摩グループ協
議会をはじめ、会長エレクト研修会セミナー
等で大変お世話になっております。本日は
敬意を表して参上致しました。

坡山会長 東京立川こぶしＲＣ会長岩﨑太郎様、同幹
事大野芳裕様のご来訪に感謝申し上げす。
会員皆様、一年間どうぞ宜しくお願い申し上げます。

畢煜幹事 以下同文。すみません=
鈴木(一)会員 新年度初例会を祝して=
森島会員 坡山浩二会長、ビリー幹事一年間宜しくお願い致します>
伊藤会員 坡山会長、畢幹事。年度の出航を祝して>
篠 会員 坡山会長、畢煜幹事、年度の門出と共に安保ガバナー補佐、

相田グループ幹事さんの門出を祝して。
地区委員長・井上、地区副委員長・栁、地区委員・畢煜さん
のご活躍をご期待申し上げます。
立川こぶしＲＣ岩﨑会長、大野幹事さんのご来訪を歓迎申し上
げます。

菊池会員 坡山・ビ丸の出航を心から祝い申し上げます。
井上会員 坡山年度の門出を祝します。会長幹事役員理事の皆さん、一

年間ご苦労様です。よろしくお願い致します。
志茂会員 坡山会長・畢幹事役員の皆さん、事務局石坂さん、これから

一年間ご苦労様です。宜しくお願い致します。
栄田会員 坡山会長・ビリー幹事、一年間よろしくお願い致します。
小山(善)会員 坡山・ビリー丸の出航を祝して。一年間のかじ取り宜しくお

願いします。
日下部会員 坡山会長、ビリー幹事の門出を祝して。
西川会員 坡山会長、ビリー幹事の門出を祝して。
村山会員 鈴木・森島丸の無事の帰港と坡山・ビリー丸の出航を心より

お祝い申し上げます。又、安保ガバナー補佐と相田グループ幹
事のご活躍をお祈り申し上げます。

小野会員 新しい役員でがんばって楽しみましょう。
安保会員 坡山会長、ビリー幹事。２０１８-１９年度も残すところあと３６０日

となりました。坡山年度が素晴らしい年度となりますよう祈念し
ております。

三田会員 坡山会長、ビリー幹事。一年間頑張って下さい。
木野会員 坡山会長・ビリー幹事を始めとする役員の皆様、一年間よろし

くお願いします。好き会長・森島幹事を始めとする前年度の役
員の皆様、一年間お世話になりました。

向山会員 新年度がんばろう=
阿島会員 坡山丸でＲ財団・米山委員会を拝命しました。

皆様のご協力、よろしくお願いします。
日恵野会員 ①坡山・ビリー年度の船出を祝して>

②会員増強、目標１０名。ご協力をお願い致します。
鈴木(圭)会員 坡山会長、ビリー幹事１年間よろしくお願い致します。
栁 会員 坡山会長、ビリー幹事。１年間楽しく活動をして参りましょう>

よろしくお願い致します。
相田会員 坡山・ビリー年度、バンザイ>
植松会員 坡山年度の出航を祝して。ボンボヤージュ
河辺会員 今年１年間、親睦のチームリーダーとして命をかけて頑張って

いきたいと思います。皆様よろしくお願いします。
本日の合計 175,000円
累 計 175,000円
予算達成まで 2,125,000円

【新年度所信表明】
坡山 浩二 会長
第53代会長を拝命致しました坡山でご

ざいます。よろしくお願い致します。
当クラブは多摩中グループ或いは地区

の中でも良いクラブというご評価を頂いて
おります。創立以来50年諸先輩方の弛ま
ぬ研鑽と努力によってこの伝統が築き上
げられ、昨年鈴木一昭直前会長の強力な
リーダーシップのもと、様々な記念事業と４
月には記念式典を華々しく迎えることが出
来ました。５０年を過ぎて、新たな５０年に

私たちは踏み出していくわけです。これから更なる５０年へ１００周
年に向けて私たちが今すべき事は何であろうかと考えてみまし
た。今一度ロータリーの原点とその心に立ち返って、それを皆さ
んそれぞれが心に刻んでいただいて、その元で行動する事をゆ
っくり考えてみる一年間にしたいと考えています。
私はテーマを“「Be The Rotarian 」 真のロータリアンに

なろう”にさせていただきました。真のロータリアンになる事が
出来ればクラブは強力なものになる事が出来ます。皆様のそ
れぞれの中にロータリアンとしての意識が確固として芽生えて
行動していく、このロータリークラブに接している企業の方々
も“昭島ロータリークラブは素晴らしい”と云う評価をいただく
事が出来ると考えます。
会務報告で申し上げましたが、「ロータリーの心と原点」廣

畑富雄著の本を皆さんにプレゼントさせて頂きました。廣畑さ
んは福岡西ＲＣの所属で、パストガバナーでいらっしゃいます。
本は廣畑さんが触れた言葉、いろんな方がお書きになった文章
など、対談の中で皆さんにお伝えしたい言葉がまとめられていま
す。この本は、実は私もプレゼントして頂きました。２０１５-１６年度
水野ガバナーの時、当クラブ大野会長年度に私が地区に出向し
ておりましたとき、水野ガバナーから地区役員と会長幹事の皆さ
んにもプレゼントされました。当時は私もロータリー活動を重ねて
きて、ロータリーについて少しずつ考えるようになっていました。ロ
ータリーについて悩んでいること、疑問に思うことがありました。そ
のタイミングでこの本を頂いて一言で云うと「腑に落ちた」と云う事
です。疑問に思っていたり悩んでいたことの解答が殆どこの中に
ありました。この本は要約すると「四つのテスト」に行き着きます。
皆様もぜひご一読頂ければと思います。

※年度の会長テーマについての裏話も伺わせて頂きました。

一年間で真のロータリアンになれるわけはありません。ロータリ
ーは人生哲学の勉強の場であると云われます。そのきっかけに
なる一年に今年がなれれば本望です。もう一つは「友情」です。
皆さんと親睦を深めながら一年間議論をしながら、楽しく酒を酌
み交わしながら、会話をしながら有意義な一年間にしたいと思っ
ています。入会して12年になりますが、まさかこの場でこんなお話
しを私が、この立場でお話しするとは思いもよりませんでした。私
は力不足は自覚しておりますが、会長職を拝命致しました限りは
この一年全力を尽くさせて頂きます。皆様のご指導ご協力を切に
お願いもうあげまして私の所信とさせて頂きます。

畢 煜 幹事
幹事を拝命致しました幹事の畢煜です。
日本語は難しくてなかなか思うようにお話出

来ませんが、皆さんは優しくて寛大であることを
信じて幹事をお引き受け致しました。
坡山浩二会長とのご縁は、最初に会長と会食

したのは「寿司」でした。美味しかったです。しか
し、その前に感動を与えた出来事がありました。二年前の地区大
会での講演で途上国の難病治療についての紹介でした。私は涙
をこらえて聞いておりましたが、私の前の席に涙ポロポロの人が
いました。それは坡山会長でした。身体も大きいですが、心も私
より優しい会長ですので、皆様と一緒に坡山会長を支えてあげて
下さい。入会三年目で幹事になることは中国の諺で云う「生まれ
たばかりの子牛は虎を恐れない」の心境です。一年間よろしくお
願いします。

点鐘閉会 坡山 浩二 会長

例会案内

第２４６１回例会
「50周年記念式典ハイライト上映会」


